
Memória da Comissão: Vigilância em Saúde 
 
 

Data: 25.09.2014 
 
 

1) Coordenador (a) da comissão: Sergio Ferreira Doszanet – FAMOPAR 
 
Relator (a) da comissão: Antonio Pitol  
 
Relação de presentes: 
            1)Antonio Pitol-Pastoral da Saúde 

2) Ely de Campos Van Kampen-HUM 
3) Gina C. Giambarrési-SindSUS 
4) Ivana Lucia Belmonte– SVS-CEVA  
5) Jeremias Bequer Brizola – UEL- TER 
6) Jiovany Kissilevicz – CMP 
7) José Carlos Leite-SindPREVS 
8) Nelson Mayrink Giansante - CRM 
9) Sergio Ferreira Doszanet – FAMOPAR Jiovany Kissilevig – CMP 
10) Maria Lucia Gomes - ASSEMPA 
11) Marli Galete Zandona-CESA\CEVS 
12) Sezifredo Paz – SUP-SESA 
13) Paulo Costa Santana – SESA-SEVS 
14) Terezinha Aparecida de Lima – CES-PR 

Justificativas de ausências:  
1- Amaury César Alexandrino – DEFIPAR 
2- Tereza Maria Pauliqui Peluso-UEM\HUM 
3-  Márcia Beghini Zambrim –Past. Da Saúde 

 Pautas: 
- Informes Gerais; 
- LOA – 2015 
- Apresentação do Relatório Quadrimestral de Gestão 2. Quadrimestre 
-  
 

Informes:  
 
       Não houve informes. 
 

Pauta: 
 
O Coordenador Sérgio dá início à reunião com a Apresentação da Proposta Orçamentária para  2015 feita pelo 

conselheiro Sezifredo da SESA. Dá destaque para o valor de R$ 4.406.674.360,00 para a área da saúde nesse período. 
Fala das Iniciativas(Projeto-Atividade)  e de suas respectivas Ações, iniciando pela  Gestão das Redes – 4159,  

discorrendo sobre cada uma de  suas  ações. Lembra que em 2011 tínhamos um orçamento para a Vigilância Sanitária de 
35 milhões de reais contra 107 milhões previstos para 2015.  A conselheira Teresinha indaga se esses recursos 
contemplam também a capacitação de profissionais que abordam pessoas  portadoras de deficiências, se elas mesmas 
recebem capacitação para serem melhor atendidas em suas necessidades de serviços de saúde. Sezifredo afirma que ainda 
não se destina recursos para esta finalidade, porém, vê a possibilidade de se propor isso não só na área de vigilância, mas 
também para as outras áreas de assistência. 

 
Sezifredo falou das reformas previstas ou em andamento, bem como das novas obras, tais como as do Lacen II, na 

BR 277, da Fábrica de Medicamentos (CPPI) e da construção de  4.700m de alambrado em torno do PPI e Hospital São 



Roque. 
 
-  RAG 2. Quadrimestre: 
Sezifredo fala de uma melhora no Relatório, destacando as consultas públicas e  a  Norma de rotulagem dos 

alimentos hortifrutícolas.  Relata as várias ações que estão sendo implementadas na vigilância..  
Afirma da presença da Leischmaniose viceral em nosso Estado, oriunda do Paraguai. Foi detctado o  primeiro  vetor, 

um cão, no município de Foz do Iguaçu. Tem um caso de um cão positivo encontrado em Maringá, onde se está fazendo 
um monitoramento em relação ao vetor. Reforço ao caixa da Secretaria de Saúde de Maringá, pelo Estado, destinado ao 
maior  cuidado com a  Leischmaniose,  Tuberculose e outra. 

Trabalha-se intensamente com os casos de tuberculose na população com HIV. 
Foram retomadas as cirurgias em hanseníase. Paraná está entrando na categoria dos Estados que estão saindo da 

incidência de casos de hanseníase.  
 
 
O Conselheiro José Carlos Leite solicita espaço nesta Comissão para apresentar a situação do Município de Guairá em 
relação à dengue. Relata que lá foi realizado um “arrastão” durante  o mês de maio ate julho deste ano, onde foram 
coletados 76 caminhões de lixo, lixo este  que poderia ser foco de criadouro do mosquito. Foi feito novo LIRA após o 
referido “arrastão” onde se constatou um   índice de infestação preocupante, apresentou a nova estratégia utilizada no 
município, após a apresentação a senhora Ivana diz que não vê nenhum problema na execução do mesmo, com excussão 
do uso indiscriminado de inseticida, não sendo portanto empecilho para a sua execução, zezifredo diz que entendeu o 
objetivo da estratégica e  convida o conselheiro para fazer a apresentação do mesmo no dia 08/10/2014, a senhora Ivana 
pede copia para melhor avaliação do programa para  efetuar parecer.  
 
 
 
  
 
À mesa diretora do Conselho: 
 
Assuntos para próxima pauta: 
- Monitoramento das Ações do VIGIASUS 
- Apresentação do Levantamento sócio-epidemiológico das famílias produtoras de tabaco na Região 
Centro-sul do Paraná dentro do programa da diversificação da cultura do fumo no Estado. 
  
 
 
 


